

Forums pour les consommateurs

Héroïne

Par Profil supprimé Posté le 11/01/2015 à 22h36

Je me retrouve sans mon prod car je ne sais pas ou en trouver la ou je suis .. Je rentre dans ma région que vendredi soir .. La semaine va être terrible même si jai quelque fiole de méta avec moi .. Histoire d'alléger les souffrances .. Vivement vendredi putain .. Je n'arrive pas a prendre ma dernière trace tellement j'ai peur :/

1 réponse

Profil supprimé - 15/01/2015 à 19h47

C'est comment la Meta ? Tu prend du poids ? C'est mieux que le sub? Moi je compte pas me défoncer je veux me soigner ,je suis trop accro au sub. Merci